



### Lalouma lutte contre la fracture numérique sur les pentes de la Croix-Rousse (Lyon)

Créée en 1996, l'association Lalouma soutient l'accès de tous à la culture et aux outils numériques, et s'investit également dans la lutte contre l'échec scolaire et le soutien à la parentalité. Labélisée Établissement Public Numérique, elle propose notamment des ateliers multimédia pour les enfants issus du quartier des pentes de la Croix-Rousse qui ont peu accès à ces technologies dans la sphère familiale : bande dessinée sur ordinateur, codage informatique, surf accompagné sur le web, jeux vidéo créatifs.

Quarante enfants (de 6 à 16 ans) participent en 2016 à ces ateliers, dont certains sont suivis dans le cadre du

Programme de réussite éducative.

Le suivi individuel et personnalisé de chaque enfant permet de travailler en profondeur sur l'estime de soi et l'autonomie tout en l'inscrivant dans une dynamique de groupe et ponctuellement dans un projet collectif (blog, exposition, publication).

En renouvelant leur participation d'année en année, les enfants tissent une relation de confiance durable avec l'équipe de Lalouma, ce qui en fait un lieu d'accueil et d'écoute global qui va bien au-delà d'une simple consommation numérique.

●●● Contact : [lalouma69@yahoo.fr](mailto:lalouma69@yahoo.fr)



Photo : Lalouma